

Nombre de alumno: Marleny Jacqueline Roblero Ramírez

Nombre del profesor: C.P. Víctor Tadeo

Cruz Recinos

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Reexpresion de estados financieros

Grado: 9º

Grupo: в

Frontera Comalapa, Chiapas a 31 de Mayo del 2020.

INTRODUCCION

En el presente trabajo se dará a conocer los siguientes temas, Equilibrio de las inversiones, Equilibrio de las fuentes de financiación, Concepto y enfoques de análisis de liquidez y solvencia, Correlación entre estructura económica y La rotación de las inversiones circulantes: el período medio de financiera. maduración, La capacidad de autofinanciación. El equilibrio de las inversiones lo podemos describir como, aquel balance necesario que debe tener entre sus activos para evitar que las fluctuaciones del mercado puedan afectar su patrimonio. En otras palabras, buscar el punto adecuado entre riesgo y rendimiento de acuerdo al perfil de cada persona. El equilibrio financiero es la capacidad que presenta la empresa para hacer frente a sus deudas en el plazo y vencimiento fijado, además de, conseguir el mantenimiento del ciclo normal de sus operaciones. Para que exista equilibrio financiero la empresa tiene que tener liquidez y solvencia siendo las encargadas de hacer frente a los pagos y responder a las obligaciones y deudas, respectivamente. El equilibrio financiero constituye uno de los principales objetivos que debe tener una empresa porque significará que es una empresa eficiente. El equilibrio financiero es un estado de situación de financiera la empresa que se diagnostica través del balance dependiendo de la distribución de sus recursos.

ANALISIS DEL EQUILIBRIO FINANCIERO

La idea de todo inversionista es, obtener la mayor rentabilidad por el dinero invertido en un tiempo determinado, mientras más se gane mejor y si el tiempo de espera se reduce, es más gratificante, porque en términos porcentuales la ganancia será mayor. Un aspecto importante en la estrategia de inversión que ejecute, es el equilibrio. Es decir, establecer un plan de acción, ejecutarlo con disciplina, hacer seguimiento y revisar con una cierta frecuencia que esté en el punto que requiere para lograr sus metas. El equilibrio en las inversiones lo podemos describir como, aquel balance necesario que debe tener entre sus activos para evitar que las fluctuaciones del mercado puedan afectar su patrimonio. En otras palabras, buscar el punto adecuado entre riesgo y rendimiento de acuerdo al perfil de cada persona.

Al es muy importante tener en cuenta dos conceptos muy importantes como son la liquidez y solvencia ya que Desde el punto de vista la Liquidez es la capacidad de convertir activos en efectivo, o de obtener efectivo para cumplir con las obligaciones a corto plazo. El corto plazo se considera como un periodo de hasta un año, aunque se le identifica con el ciclo normal de operación de una compañía (el periodo que abarca el ciclo de compra, producción, venta y cobranza). La liquides hace que la empresa cumpla con sus obligaciones. La solvencia se compone de varios elementos, el análisis de la estructura del capital. En este último, el horizonte de tiempo es lo bastante corto para obtener pronósticos razonablemente acertados de los flujos de efectivo. Los pronósticos a largo plazo son menos confiables y, en consecuencia, el análisis de la solvencia usa mediciones analíticas menos precisas, pero más inclusivas. Y otro elemento esencial de la solvencia a largo plazo son las utilidades.

(Roberto, 2015)Menciona que la liquidez es cuando Decimos que una empresa está en una buena situación de liquidez cuando es capaz de hacer frente a sus pagos a corto plazo. Y Solvencia Decimos que una empresa está en una buena

situación de solvencia cuando es capaz de hacer frente a sus pagos a largo plazo plazo.

Es posible que a una empresa rentable le resulte difícil cumplir con sus obligaciones actuales y necesite dinero en efectivo para una ampliación. El éxito derivado del aumento en las ventas puede producir problemas de liquidez y restringir el efectivo debido a la creciente base de activos. En consecuencia, podría haber insuficiencia de efectivo para cubrir las obligaciones que están a punto de vencerse. También es importante distinguir el desempeño a través de las actividades empresariales. Es importante en particular separar el desempeño de operación y la rentabilidad de las actividades de inversión y financiamiento.

En el momento de la inversión debemos de tomar en cuenta un aspecto fundamental que es el período medio de Maduración en Este proceso, podemos verlo como un ciclo evolutivo de nuestra empresa. El periodo medio de maduración consiste en el tiempo que pasa desde que inicia el proceso de inversión de un producto y/o servicio hasta el cobro de las facturas. También podemos conocerlo como. Para que este ciclo tenga buenos resultados, hay que tener en cuenta que se debe realizar un estudio previo de qué se quiere lograr y en cuánto tiempo. Por lo que tenemos dos opciones a estudiar detalladamente.

La tesorería se refiere al área de una empresa donde se maneja el recurso monetario, donde se incluyen básicamente la cobranza, la gestión de los depósitos bancarios, la ejecución de pagos a proveedores, a acreedores o deudas a corto plazo, y su función primordial es contar con el recurso monetario suficiente para disponer y realizar las operaciones de acuerdo a la actividad de la empresa. El área de tesorería cuenta con una estructura que son, Ingresos por: ventas al contado, Intereses cobrados, aportaciones de capital, cobranza de clientes, cobranza de cuentas por cobrar. Y egresos por: compras de materia prima, pago de sueldos y salarios, gastos indirectos, pago a proveedores, pago acreedores e impuestos. Todas estas entradas o salidas de efectivo sirven para determinar y

calcular los requerimientos de efectivo que necesita la empresa para desarrollar sus actividades sin problemas, ya que se conocen los sobrantes y faltantes de dinero.

También es muy importante mencionar La estructura económica y financiera a medio y largo plazo, ya que el proceso de contabilidad de activos a largo plazo implica tres actividades diferentes las cuales son capitalización, asignación y afectación. La capitalización es el proceso de diferir un costo en el cual se ha incurrido en el periodo actual y además es lo crea una cuenta de activos. La asignación es el proceso de desembolsar periódicamente un costo diferido en uno o más periodos de beneficio esperado futuros, también este proceso es llamado depreciación en el caso de los activos tangibles, amortización en los de los activos intangibles y agotamiento en el caso de los recursos naturales. La afectación es el proceso de rebajar el valor en libros del activo cuando sus flujos de efectivo esperados ya no son suficientes para recuperar el costo restante registrado en el balance.

Los inmuebles, la planta y el equipo o activos de la planta son activos tangibles no circulantes que se utilizan en los procesos de fabricación, venta o servicio para generar ingresos y flujos de efectivo por más de un periodo. En consecuencia, se espera que esos activos tengan vidas útiles esperadas que se extiendan durante más de un periodo.

CONCLUSIÓN

Al final del análisis de los temas se llegó a una buena comprensión de cada uno de ellos, uno de los temas importantes es la inversión ya que el análisis financiero de los proyectos constituyen la técnica financiera y analítica a través de la cual se determinan los beneficios o perdidas en los que se puede incurrir al pretender realizar una inversión o algún otro movimiento e donde uno de sus objetivos es obtener resultados que apoyen la toma de decisiones referente a actividades de inversión. Unos de los conceptos que debemos de tener en claro son la Liquidez ya que es la capacidad de convertir activos en efectivo, o de obtener efectivo para cumplir con las obligaciones a corto plazo. Y la solvencia que es algo diferente pero que veces los llegamos a confundir, la solvencia es la capacidad de una empresa para cumplir con sus obligaciones y generar fondos para atender en las condiciones preestablecidas los compromisos sellados con terceros.